

2 Herz ist Trumpf

Am 5. Mai war der Tag des herzkranken Kindes, und aus diesem Anlass lud der Verein Herzkinder Österreich auf der Adlerarena Burg Landskron zur Veranstaltung „Herz ist Trumpf“. Mit dabei waren betroffene Familien aus ganz Kärnten, deren Kinder mit angeborenen Herzfehlern auf die Welt kamen. Mit einem Team aus 25 MitarbeiterInnen betreut Herzkinder Österreich derzeit über 4.000 betroffene Familien in ganz Österreich und versucht, die Eltern bereits ab Erstellung der Diagnose „Herzkind“ aufzufangen und sie ein Stück des Weges zu begleiten. Das Treffen in Kärnten wird 2x jährlich von der Ansprechpartnerin Christine Wuksch organisiert, die auch die Betreuung der Eltern und Kinder übernimmt. Infos gerne unter Tel. 0676 6365126.

